

## El PRC vota contra el presupuesto de Camargo para 2026 porque es "ficción y propaganda sin credibilidad"

Eugenio Gómez ha exigido un calendario detallado de obras por barrios y pueblos tras "el fracaso de gestión" de este año

Maliaño, 18 de noviembre de 2025

El Grupo Municipal Regionalista de Camargo ha votado en contra del proyecto de presupuestos para 2026 sometido al Pleno por el alcalde, Diego Movellán (PP), por considerar que es "ficción y propaganda sin credibilidad", dado que "repite el mismo esquema fallido de 2025: grandes anuncios, titulares grandilocuentes y promesas de transformación que luego no se cumplen".

Así lo ha denunciado en la sesión el portavoz del PRC, Eugenio Gómez, quien ha asegurado que el documento presupuestario llega acompañado de un "discurso triunfalista que no resiste el contraste con los datos", ya que el balance de ejecución de 2025 demuestra que el equipo de Gobierno solo ha ejecutado uno de cada cuatro euros destinados a inversiones. "El dato mata el relato: el presupuesto que se presentó como histórico ha terminado en los cajones", ha lamentado.

Según ha explicado, más de la mitad del presupuesto previsto para el año próximo –un 52% – se destina a gasto corriente, mientras las inversiones apenas suponen el 1,47%, lo cual evidencia "la ausencia total de un proyecto de transformación real para Camargo".

"Antes de volver a hablar de un presupuesto transformador, el alcalde debería explicar por qué dejó sin ejecutar más de 16 millones de euros en inversiones en 2025", ha señalado Gómez, quien considera que el equipo de gobierno, pese a tener mayoría absoluta, "está demostrando una nula capacidad de gestión".

También ha criticado el incremento de la presión fiscal previsto para 2026 en Camargo, con una subida generalizada de tasas, precios públicos y impuestos, "pese a las promesas electorales del alcalde de no tocar los tributos".

Además, ha subrayado la falta de ejecución de los proyectos emblemáticos anunciados en 2025, como las mejoras en plazas, calles, instalaciones deportivas y culturales, o las actuaciones ligadas a la modernización de servicios básicos como limpieza, recogida de residuos, Policía Local o el mantenimiento urbano.



"Nos encontramos ante el mismo guión de siempre: mucha foto, mucho titular y cero resultados en los barrios y pueblos. Las inversiones ni están ni se las espera", ha advertido el portavoz regionalista.

Por todo ello, Gómez ha reclamado al equipo de gobierno del PP que abandone la propaganda y asuma la gestión con responsabilidad, a partir del reconocimiento del "fracaso" en la ejecución de las cuentas de 2025 y una explicación a los vecinos de las razones por las que no se han llevado adelante las inversiones prometidas.

También ha urgido la presentación de un calendario detallado de obras y proyecto por barrios y pueblos, con "prioridades y plazos claros para no engañar más a los vecinos", así como la reorientación de los recursos hacia actuaciones útiles y ejecutables que respondan a las necesidades reales de los camargueses.

A su juicio, "el problema ya no es sólo lo que dicen los presupuestos, sino quién los presenta. Si en 2025 no cumplió nada, ¿por qué deberíamos creer que en 2026 será diferente?", ha concluido Eugenio Gómez. "Camargo no necesita más promesas, necesita gestión", ha apostillado.